



スマイル 天神

天神小学校
学校だよりNo.40
平成31年2月28日
発行者 蒲川法子



思いやりのある子・進んで学ぶ子
明るくたくましい子

一年のまとめ

今年度最後の授業参観・懇談を終え、今年度終了まであと数日（6年生13日、1～5年生15日）となりました。

6年生は、卒業へ向けて総仕上げを、1～5年生は大好きな6年生を立派に送り出す準備と学習のまとめに取り組んでいます。

卒業式、修了式が輝く笑顔で迎えられようように一年のまとめをしっかり行っていきたいと思います。

親子ボランティア清掃

2月23日（土）、育友会主催のボランティア清掃が行われました。日頃の掃除では手の届かない場所やすみずみまで約1時間半かけてきれいにさせていただきました。参加者233名！子どもたちも一生懸命掃除していました。たくさんの皆様にご協力いただきありがとうございます。

6年生のお別れ会

2月23日のボランティア清掃の後、育友会主催（学年行事）で6年生のお別れ会が開催されました。

オープニングの〇×クイズの後、子どもたちの成長がわかる映像を鑑賞しながらお弁当をいただきました。子どもたちの進行で、6年生の多才な出し物がありました。修学旅行の時も芸達者な子どもたちのレクレーションを楽しみましたがこの日も、ものまねや漫才、ダンス、合奏、歌等が披露され楽しい時間を過ごしました。

お世話いただいた関係者の皆様ありがとうございました。

郷土に伝わる押し寿司作り（5年生）

2月25日（月）、東浜の婦人部の皆様に講師にお迎えして、押し寿司作りを教えてくださいました。具はアジとごぼうとゆで干し大根、椎茸です。

子どもたちは、炊きあがったご飯に合わせ酢を入れ、しゃもじで切るように混ぜ合わせるコツを習っていました。寿司桶に寿司飯→具→寿司飯→具→寿司飯と重ね、錦糸卵を散らして2時間ほど重石をのせておくと、押し寿司が完成しました。

手間を惜しまず作られる料理がふるさとにあるということは、素敵なことです。郷土食について学んだ子どもたちでした。



授業参観にて（たんぼぼ・こすもす、6年2組）

6年2組は、「茶話会」を実施。手作りのみたらし団子を味わいながら、「忘れられない言葉」について一人一人がスピーチをしました。柱を決めて内容を考えた児童、原稿を作成して覚えた児童と方法はそれぞれだったようですが、堂々と発表する姿に感心しました。団らんタイムでは手作りのみたらし団子を味わいました。詩の群読、おうちの方へのメッセージ、合唱と充実した内容で、子どもたちが書いた手紙を保護者に渡す場面もあり卒業前の素敵な時間を過ごしました。

たんぼぼ・こすもす学級は、1年間の思い出を作文形式で発表しました。その後、5グループに分かれて保護者も子どもたちも一緒にすごろくトークンを実施しました。すごろくにお題が書いてあり、サイコロを振って止まった場所に書いてある質問に答えるという内容で、好きな色や将来の夢等について会話がなされました。来てくださった皆様に子どもたちのお茶等のおもてなしをする姿もあり、和やかな時間を過ごしました。